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    Если, хотя бы один человек скажет, что он свободный в этом мире, тогда он Бог.
А если, он скажет, что он Бог, тогда он человек и не свободный в этом мире .
Открывая глаза утром в этом мире человек уже становится рабом, потому что, не
открывая, он ничего не может видеть. Он подвержен заповеди, делай не делай. Нет
здесь понятия свободы ни в чем. Потому что, власть тела властвует над душей в любом
действии. В этом мире все двойное и нет единства. Можно судить человека, уже за то,
что он открыл глаза.И если не открыл тоже можно судить. Любое действие в этом мире,
уже попадает под суд.       Потому что, двое не могут закрыть и открыть в этом мире
глаза одновременно. Или один будит прав или другой. Одевай на себя, все что угодно,
или не одевай, тебе это не поможет быть свободным.Никогда ты не будишь праведником
в глазах Бога. Закрывайся и делай из себя праведника, всегда будишь больше
грешником. Все эти обряды и заповеди, не помогут сделать ничего для освобождения
себя. Все сказки рассказывают только для человека, что бы быть выше другого, хотя бы
на миллиметр, для своего благополучия. Относится это к религии, или нет, не  имеет
значения.Верующие в Сына и исполняющие хотя бы одну из заповедей по своей воле,
уже становятся рабами ее. Потому что, делают для своей праведности.И прибавляют их
каждый раз, для себя, что бы увидели другие какие они праведные. И так же и другие
религии созданные, для своих нужд.А по поводу одежды в этом мире в религии,  я тебе
скажу так. Подойди и спроси просто у религиозного человека, почему его одежда имеет
такой цвет. Если он в черном, значит он грешник, а если грешник, значит он раб и не в
Господе. Если он в белом, значит он тоже раб, потому что другой в черном и не может
грешник и праведник находиться в одном месте. Всегда один будит выше другого.Смысл
не в одежде, а в Спасителе и нет другого смысла не в чем, для человека в этом мире.
Ходи на могилы или целуй кости праведников, это никогда не может изменить и
приблизить человека к Богу. А наоборот только этими действиями человек опускает
свободного Бога и делает его не свободным. Всех Благ.
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